
Et aussi :

Nathalie KOWALYSZYN (Cons Part 
Châteauvillain), Elue CSE Suppléante

Anthony GOMES (Chargé Agri/Viti, Chablis), 
Elu CSE Suppléant

Laetitia HUBERT (CAII) Déléguée syndicale 
Suppléante   06 20 49 12 77

Les résultats des élections ont été proclamés le 13 janvier
2023 à l’issue du deuxième tour pour un nouveau mandat
de 4 ans allant jusqu’en décembre 2026.

Nous vous remercions pour votre participation et sommes
heureux de constater que notre travail à vos côté a été
récompensé :

Souvenez vous en 2018, lors des dernières élections, la
répartition était la suivante :
CFDT : 38,66 % ( - 4,09)
SNECA CFE-CGC : 24,35 ( + 2,72)
UNSA CA : 21,39 % (- 4,16)
SNIACAM : 15,60 % (+5,53)

Nous enregistrons donc la plus forte progression !

Ce taux de représentativité est utilisé pour les négociations
où il est indispensable de rassembler 50 % pour signer un
accord.

Et à la table du CSE pour vous représenter, 20 votants
composés de la CFDT qui occupe 9 postes, le SNECA CFE
CGC 5 postes, l’UNSA 3 postes et vos serviteurs du
SNIACAM 3 postes.



Vos Réclamations Individuelles 
et/ou Collectives sont envoyées à 

la Direction de façon anonyme 
avant le 15 de chaque mois.

Nous les regroupons à l’adresse 
sniacam,cb@wanadoo.fr

CSE du  15 décembre 2022

A compter du 1er janvier 2023, le périmètre de
stationnement autour du site de DIJON avec les rues
adjacentes deviendra payant. Il sera difficile de se rendre
sur le lieu de travail, de trouver une place dans le parking
rue de Gray avec un nombre de places très limité.
Ceci va engendrer un traitement inégal des salariés alors
que les autres sites ont chacun un parking accessible à
tous les salariés concernés.
Les élus SNIACAM demandent ce qui est envisagé par la
Direction pour maintenir l'équilibre vie professionnelle/vie
personnelle des salariés du site de Dijon au même titre que
ceux des autres sites,.

Réponse :
Le site de Dijon bénéficie d’une localisation en centre-ville
combinée à une offre de transport public et de mobilité bien
plus riche que celle des autres sites.
Par ailleurs, Dijon fait partie des métropoles qui seront Zone à
Faible Emissions (ZFE) : dès 2024 les véhicules les plus
polluants ne seront pas autorisés à circuler en centre-ville.
Dans ce contexte, il n’est pas prévu de promouvoir l’usage de
voitures individuelles en étendant les possibilités de parking du
site de Dijon.
Des mesures sont prises pour favoriser les moyens de
transport alternatif : un plan de mobilité est en cours de
déploiement avec DIVIA qui privilégie le covoiturage et les
transports en commun. Depuis peu, la Caisse Régionale prend
en charge 75 % du prix des titres d’abonnements souscrits
pour les trajets entre le domicile et le lieu de travail, accomplis
au moyen de services de transports publics ou de services
publics de location de vélos.

CSE du 26 JANVIER 2023

En fin d’année, une convention a été signée entre le CA
Centre Loire et les SDIS des départements de leur
territoire afin de permettre aux salariés Sapeurs-Pompiers
Volontaires de bénéficier de 10 jours au titre de la
formation et de l’activité opérationnelle. Au-delà de
l’accord, cette CR s’est engagée à promouvoir le
volontariat auprès des salariés dans les territoires. Il est
prévu que le Groupe CA signe prochainement une
convention avec la Direction de la Sécurité Civile et de
la gestion des crises du Ministère de l’Intérieur.
Les élus SNIACAM demandent à la Direction de mettre en
place cette convention localement pour les salariés
concernés.

Réponse :
Une convention cadre nationale dont l’objet est l’adhésion du 
groupe Crédit Agricole à la démarche
d’engagement national relative à la disponibilité des sapeurs-
pompiers volontaires a effectivement été signée
mi-janvier. Selon les dispositions de cette convention et en 
fonction des besoins exprimés, la signature d’une
convention de ce type pourra être à l’étude.

Réponses aux Réclamations Individuelles 
et Collectives (RIC)

La Direction n’a pas l’intention de 
recourir aux licenciements. Un 
rappel sera fait au sujet de la 
pédagogie à adopter  pour 
obtenir une signature.



REC 2023 - 2025

Nous avons attendu ce début
d’année pour vous informer des
raisons qui nous ont poussé à
signer l’accord proposé par la
Direction sur la REC.
Certains se souviennent que nous
avions fait des proposition très
différentes afin de réformer la REC,
de la simplifier et la rendre plus
lisible.
La Direction a souhaité ne pas trop
s’éloigner de que nous
connaissions tout en reconnaissant
les fonctions des Middles.
Après vous avoir consultés par mail
et devant votre souhait d’aboutir à
un accord nous avons donc accepté
de signer car l’accord prévoit une
différence positive pour la plus
grande majorité des métiers.
Il reste du chemin à parcourir mais
renoncer à une signature aurait été
synonyme de renoncer à cette
évolution.



Nom : 

Prénom :

Adresse du domicile :

N° de téléphone portable :

Adresse mail personnel :

Affectation (EDS) : 

N° téléphone bureau :

Déclare adhérer au SNIACAM
CHAMPAGNE BOURGOGNE et autorise le
prélèvement mensuel de la cotisation fixée
annuellement par le bureau du syndicat sur
mon compte en remplissant le mandat de
prélèvement SEPA que l’on m’enverra à
réception de ce bulletin d’adhésion. Ce
document vaut pour les prochaines
annuités.

COTISATION :
10 euros par mois soit 4 euros après crédit
d’impôt

Fait à 
Le
Signature

CHAMPAGNE-BOURGOGNE

Bulletin d’adhésion

269 Faubourg Croncels 10 000 TROYES – EDS 5018

MUTUELLE VERTE

Rappel des tarifs :

Salarié : 67 € - (43,60 € de contribution patronale + 20 € de participation de CSE) = 3,40 €
Conjoint : 65 €
Enfant : 15,50 €

La cotisation salarié est prélevée sur la paie du mois en cours soit 3,40 €
Le  total des cotisations des ayants droits (conjoint+enfants) est prélevé en fin de mois sur le 
compte  avec l’intitulé PREDICA.

Par ailleurs, plusieurs d’entre vous nous ont fait savoir que certains praticiens, laboratoires, 
pharmacies, cliniques n’étant pas affiliés  à La Mutuelle Verte refusent le tiers payant. 
Dès le 3 janvier nous avons informé la Direction et nous avons relancé le 31 janvier afin d’obtenir 
des réponses quant à la position de notre Mutuelle sur le sujet : va-t-elle  procéder à des 
affiliations massives sur notre territoire afin que nous n’ayons pas d’avance de frais à faire ? 
Nous vous informerons des réponses apportées.


